

Paris Normandie.fr, 16 octobre 2016

## Au Havre, trois élus débattent de l'extrémisme religieux et politique

Publié 16/10/2016 à 23H03

Partager    Réagir 

Société. L'extrémisme progresse, qu'il soit politique ou religieux. Trois élus de la République y ont réfléchi en clôture de l'université d'automne de la Ligue internationale contre le racisme et l'antisémitisme (Licra).



La Licra a donné la parole à trois élus, Stéphane Gélignon, maire de Sevran, Édouard Philippe et le sénateur Jean-Pierre Sueur